
智行理财网
迪拜用虚拟货币论坛

2020年在疫情影响下，大量企业生存发展面临着严峻的挑战，“活下去”成了很多
企业的年终目标，连西贝这样的大企业也表示“西贝账上的现金流撑不过三个月”
，这次疫情带来的影响确实有点出乎意料，其长尾效应和蝴蝶效应也尤为明显。

当所有企业都纷纷按下暂停键的时候，有一家企业却活跃在一线，用实际行动支持
家乡的疫情防控工作。

他的名字叫廖望，在疫情发生后，廖望以公司的名义向兴国县红十字会捐赠10000
0元人民币，紧接着又给家乡的江西理工大学教育基金会乐捐人民币35000元用于
支持江西理工大学开展新型冠状病毒肺炎防治工作。廖望表示后续将通过原子链公
益捐助100万元，并发动300多万用户进行抗击疫情爱心捐款，为抗击疫情贡献力
量。

一起来认识一下今天的人物，原子链创始人廖望。

他是2018年度新经济领域最具创新力CEO，区块链行业十大创新企业家之一。用区
块链打造去中心化的世界央行”“用区块链让美元霸权掠夺不了中国人“思想的提
出者。用毛泽东思想干区块链的改革行动家，布雷顿森林体系愿景实践者，想用区
块链改变世界的疯子，爱足球，中国的川普。迪拜华人加密货币首富，迪拜区块链
领军人物，迪拜创业传奇，世界虚拟货币论坛主讲嘉宾。一个有情怀有使命有10年
成功创业经验的钢铁侠。

他拥有魔法技能铁人三项

一、 创业10年，拥有丰富的整合团队经验和管理沉淀。刚开始创业头几年，由于
管理上的错误，犯了成百上千万的血泪教训，也因为一些不必要的执着痛失很多关
键人才。没有10年管理实战经验的学习，没有10年中犯过的血泪错误，就不可能有
今天粘合和管理各种人才的成熟。 

二 、爱钻研，在感兴趣的领域会做的很出色，能实现所谓的“不可能“。曾经的学
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霸，每个学科都考过第一，写诗都写全校第一。篮球场上一阵风，足球场上鸡血哥
。大学以1.6米多的身高，蹩脚的普通话，住贫困生宿舍，吓跑了系里几乎所有女同
学。现在屌丝逆袭，赢得各国美女芳心，现任女友是波兰国家运动员，实现金发碧
眼大长腿的梦想。爱钻研，能解决各种一般人解决不了的问题。

举个例子“家里大别墅监控安装的是最新款，有10年安装经验的巴基斯坦师傅搞不
定，廖望同志用了半个晚上研究，自己搞定。”“车胎坏了，朋友卸载备胎，卸载
半天没成功，廖望研究3分钟，搞定。”自己想要做成的领域，都能成为该领域的
佼佼者。” 

三、国际视野：10年海外经验，游历各国。交往各国朋友，非常懂国外的文化。英
文说的跟普通话一样流利。极具国际视野。一种加密货币要在全世界流行，必须要
有国际视野。 

这几项魔法技能中的单项可能很多人都有，但是三项都有，则少之又少。

01 一张机票带来的机遇

他曾经失业、无家可归，甚至到了吃牢饭的地步，成功都是相似的，失败却各有各
的缘由，他的前20年也跟大部分人一样，默默无闻，挣扎在生存线。

转机发生在一张机票，大学毕业，廖望在一家美资企业做生产管理，一个月也就三
千块钱左右。这时一家老乡的房产企业找到他，说以前在家乡就知道他品学兼优加
上英语好，所以希望他能加入企业在迪拜组建分公司的团队，每月六千块人民币起
步。廖望觉得这是天上掉了馅饼，“反正机票公司都包了，干嘛不去”，于是都没
多想这边就辞职去了迪拜。

然而，好景不长，08年的金融危机席卷而来，迪拜的公司开了不到2个月，总公司
决定撤资。这对刚来迪拜不久的瞭望来说是个不小的打击。他面临着一次重大抉择
，只是可能他自己都不知道，这次抉择，完完全全改变了他未来的命运。

公司要撤资，他又变成了一个一无所有的流浪汉，廖望觉得自己是屌丝一枚，回国
也是屌丝一枚，不如就留在迪拜，或许有更多的可能和机会。
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彼时的廖望看到迪拜到处都是地产广告的信息，而且动辄就是几百万几千万的项目
，他觉得这个很适合自己的胃口。于是他准备进军房地产市场，加上自己本身也很
能推销，很快就找到一家排名前三的地产公司，虽然是无底薪的状态，但是提成高
，他觉得这个很适合自己，上不封顶。

凭着他刻苦的精神和过人的胆识和魄力，第一个月就在新公司做到销售冠军，然而
他没有预料到的是，09年全球金融危机继续发酵，就像这次的疫情一样，余震不断
。公司为了节省人力成本，进行了大规模的裁员，而廖望因为来的时间比较短，还
没过试用期，也并没有任何的赔偿。工资也要等取消工作签证后发。

为了维持生计，他只能拉黑的，赚点伙食费。

人在倒霉的时候真是喝水都呛，这不，发生交通事故了。因为当时有工作签，不能
再用国际驾照开车，等同于无证驾驶，被关进了看守所，要交罚款2万迪拉姆。如
果不交就坐牢，每坐一天牢减100迪拉姆。”他回忆起这段经历，还半开玩笑地说
，看守所里包吃包住包打牌，还有彩电看，还不用干活，伙食还挺好，还有香蕉苹
果布丁鸡腿。

很多同胞不懂英文需要他翻译，他凭借自己英文好，爱帮忙，看守所里的中国同胞
也挺照顾他。如果廖望被检察官问询而错过饭点，同胞们还会偷偷给他藏好鸡蛋鸡
腿。他觉得这比自己睡楼梯走道，有上顿没下顿好多了。

当时廖望工作的公司觉得廖望是个人才，很有潜力，压了护照借了他点钱才从看守
所出来。在金融危机中，廖望也开始怀疑人生，怀疑房产还能不能赚到钱。这时廖
望谈成了一笔房屋租赁，赚了3000块，他一算前后也就一个小时，这对他来说这可
不得了，一个小时能赚3000，要是10个小时呢。廖望决定还是要好好做。

为了避开保安，他凌晨3点爬起来去每个楼发传单，天快亮了回去睡个觉。八点钟
起来开始上班，一直干到晚上十一点，干到干不动为止。就是靠这种别人做不到的
努力，别人一天都成不了一单，而廖望一天成好几单，一直做到别人难以望其项背
的销售冠军。
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02 小原子的无限潜能

在差不多10个月的时间里廖望累计了人生的第一桶金，这时他决定成立自己的中介
公司。

他坚信，每一个普通人就像一颗原子一样，虽然很渺小，但拥有无限潜能。他的公
司也真如原子能一样爆发。凭借雷人的广告语和极强的市场能力，销售能力，管理
能力，第一年公司净赚四百万人民币，第二年赚了六百万，第三年直接干到4千万
人民币利润。

加上各种商铺和房产的投资，从12年到14年，不到2年的时间里这些房产涨了近乎
3倍，加上租金也疯涨，每年的房租几乎等于投资额的30%，他完成了资本的又一
次飞跃。美国华尔街时报对此专门采访了廖望，称他将迪拜国际城变为真正的中国
社区。

他在迪拜全资拥有三家公司，参股五家公司，上百套房产，三部豪车以及数10个同
等价值的车牌号码，如88888，888等，这些车牌都是具有投资价值的，同时积极
进行资产全球配置。

03 打破固有认知，逆风翻盘

在事业上，廖望凭借着自己坚韧的毅力和独到的眼光，完成了逆袭。在爱情上，那
也是毫不含糊。在迪拜也是一个小有名气的中国帅男孩，收获了各个国家的美女的
青睐，不乏有来自西班牙、美国、德国、乌克兰、俄罗斯、波兰、摩洛哥等各国姑
娘，在迪拜，不少人就像在谈论明星一样谈论着这位中国小伙的各种传闻。

如今，他跟来自波兰的运动员美女育有一儿一女，儿女双全，简直是人生赢家。

他从来也不觉得自己在舞蹈上能有任何的天赋，廖望出生于农村，也从来，没跳过
舞，因为公司集团的要求，要教一堆一线工人在3000人的集团春晚面前表演街舞，
只能硬着头皮上，结果通过努力练习和互相督促鼓励，他们这群从来没跳过舞的人
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居然拿了集团春晚节目表演第二名。

这给他的生活和工作都带来很大的信心，也让他坚定地相信，很多事情只要你真的
想做，全世界都会为你让路。 

04 成立原子链项目

“我希望有一次改变世界的机会，也许每一个心怀梦想的人都有一颗改变世界的决
心，就如乔布斯”

廖望希望自己能成为区块链行业的乔布斯，房产投资的机遇锻炼了他敏锐的时代嗅
觉，当他看到区块链这个时代风口时，当机立断2014年回国，创立了原子链公司，
创立了国际货币自由组织和原子币，目前已经拥有300多万用户

据官网介绍，原子链商城用区块链赋能社交电商，APP每日启动已经超600万次，
商城每日付款超30000笔，每日活跃用户已经超过百万。

现在对主流币比如比特币、莱特币、以太坊、瑞波币的进行全面投资。目前估算廖
望所投资在各个方面的市值将近一亿美金。他现在活跃在迪拜加密货币研究圈子中
，同英国，美国，以及阿拉伯地区的投资人分享和交谈对区块链的心得，参加迪拜
加密货币座谈会的演讲，他有志于将区块链和加密货币的先进想法分享出去。

他同时认识到了现有各种数字货币有这样或者那样的缺陷。比如比特币是种数量有
限的货币会导致严重的通货紧缩，匿名会导致违法犯罪而且无法通过支付系统找到
犯罪分子让社会变得不安全。加密货币的挖矿机制会浪费很多的电和硬件而且让算
力过于集中于寡头矿池而导致中心化……

廖望觉得比特币是10年前的技术，现在肯定有技术可以超越他，所以他就往那个方
向努力。

“人生在于折腾。”他认为这是开挂人生的刚刚开始，他要领导一群有理想的小伙
伴用区块链技术去书写世界金融历史。
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对区块链的争议一直没有消停过，很多国家都在尝试把区块链技术应用到社会各个
领域，甚至，一度也上升到国家战略，但什么才是真正的区块链，好像一时大家也
没有搞清楚。

所谓仁者见仁，智者见智。那么,或许我们可以带着最美好的期待，期待小原子点亮
大世界。
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